

Première nuit à Oddballs. Mes voisins hippopotames ont mené la sarabande une bonne partie de la nuit me réveillant à plusieurs reprises. Seul avantage comme je me suis endormi plusieurs fois j'ai eu l'impression de faire plusieurs nuits!

Lever matinal et rapide petit déjeuner (thé+muffins) avant d'aller faire une excursion mokoro+marche dans le delta où nous avons vu zèbres, hippopotames et cobe de lechwe.

Pour le volet oiseaux se fut un festival: martins-pêcheurs striés, coucal des papyrus, colombar à front nuit (un pigeon vert!), un autour gabar, des becs-ouverts Africains, des vanneaux à ailes blanches, des échasses blanches, des travailleurs à bec rouge, et un jeune bateleur des savanes!

J'ai de plus appris à l'occasion de cette sortie qu'ici les termitières penchent généralement vers l'ouest car, la pluie arrivant ici de l'est, cela protège un côté de la termitière et facilite l'écoulement de l'eau sur l'autre côté.

Autre nouvelle information, l'oryctérope à tendance à creuser son terrier sous une termitière. tous les autres trous d'oryctéropes sont en fait dûs à sa recherche de nourriture. ses trous sont ensuite occupés par des phacochères la nuit et des hyènes la journée ce qui fait qu'il arrive que le même trou soit occuper en collocation par les 2 espèces, chacune remplaçant l'autre au changement jour/nuit. De retour au lodge, nouveau petit déjeuner plus roboratif, si... si... Ensuite petite douche (douche de brousse un peu plus sophistiquée que d'habitude puisque c'est un camp de toile permanent) avec eau chaude solaire...

Y'a plus qu'à attendre le repas de midi qui se prend ici à 14h30 vue l'heure tardive du 2ème petit déjeuner. Pendant l'attente, observation d'u tantale d'Afrique en vol! Cet après-midi sortie ornithologique pédestre sur Chief's Island. Résultat : barbican promépic, cossyphe de Heuglin, pic barbu, gonoloek à ventre blanc, cisticole pépiante, coliou quirira, bulbul aux yeux noirs, merle kurrichane, hirondelle des mosquées, cisticole grise et enfin, quelques espèces que je connaissais déjà telles: martin-chasseur strié, guêpier nain.

Tout cela ne nous a pas empêché de voir hippopotames, phacochères, impalas, cobes de lechwe et éléphants que nous avons du contourner dans notre marché de retour vers le camp.

Avec tout cela la deuxième douche de la journée n'était pas du luxe car j'avais l'impression de commencer à être cousin avec les animaux locaux côté odeur! Une bière et un bon repas devraient en toute logique clôturer cette journée.